

ANGORA TURCO

Origen
Turquía, Asia/Europa



Carácter

Activo, afectuoso, curioso y calmado

Tamaño

15-20 cm
3-5 kg



Esperanza de vida

15-18 años

Cuidados

Ejercicio alto
Cepillados regulares
Dificultad de adiestramiento baja
Otros: trabajar en la estimulación mental con juegos y rascadores.



Pelaje

Medio y largo



Salud

Bolitas de pelo
Sordera
Parásitos



Se considera que los tipos de gatos de angora son los primeros gatos de pelo largo de la historia, así de antiguas y profundas son las raíces de esta exótica raza felina. Proviene de la región turca de Ankara, de la cual deriva su nombre.



Pese a que la raza bosque de Noruega fue reconocida en 1930, y sus estándares se establecieron oficialmente en los 70 por la Fédération Internationale Féline, estos gatos ya figuraban en mitos y leyendas nórdicas.



El primer gato abisinio llegó a Inglaterra sobre el 1868 procedente de Etiopía, por entonces Abisinia, y participó en una exposición en la que se hizo famoso. Existen otras fuentes que aseguran que es descendiente de los British Bunny, gatos nativos del Reino Británico.



Existen diversas teorías acerca del origen del gato azul ruso, pero la más popular sin duda es la del gato arcángel. Las primeras menciones acerca de esta raza explican cómo se encontraron los primeros ejemplares de gato azul ruso en las ciudades portuarias del norte de Rusia, en las islas arcángel. De ahí su apodo.



Se trata de una raza de gato mediano, alargado y musculoso. Aunque existen muchas características del gato esfinge o sphynx que son sorprendentes (como sus orejas), es normal que la que más destaca es la ausencia de pelo



La raza de gato siamés proviene del antiguo reino de Siam, la actual Tailandia. Fue a partir del 1880 cuando se empezó a comercializar con este tipo de gatos en los envíos a Reino Unido y, posteriormente, a Estados Unidos.

